
実施日 平成27年4月18日 
 
 

空き家無料相談セミナーアンケート集計(全35件) 
 
・年代 
  20代 3名 
  30代 4名 
  40代 8名 
  50代 5名 
  60代 10名 
  70代 4名 
 
・性別 
  男性 28名 
  女性 5名 
 
・住まい 
  広島県 1名 

広島市 3名 
  広島市中区 3名 
  広島市南区 3名 
  広島市東区 2名 

広島市西区 4名 
  広島市安佐南区 2名 
  広島市安佐北区 3名 

広島市佐伯区 3名 
大竹市白石町 1名 
東広島市高屋町 1名 
呉市 3名 
福山市新市町 1名 
福山市駅家町 1名 
尾道市高須町 1名 
三原市 1名 
三原市港町 1名 
三次市 1名 

 
・職業 
  会社員 7名 
  自営業 8名 
  公務員 2名 
  年金受給者 1名 
  住宅関連業者（金融機関） 1名 
  住宅関連業者（建築関係者） 2名 
  住宅関連業者（宅建業者） 21名  



 セミナーを知った方法 
 TV・CM 2名 
 ひろしま空き家の窓口HP 5名 
 スマイミーのお知らせ 4名  
 宅建協会からのメール 24名 
 その他 1名 

 
 セミナーの内容について理由 

 広島県土木建築局住宅課 
 とてもよかった 6名 

 市町別の空き家率・空き家のプロセスに応じた対策(820万戸の空き家) 
 概要図がわかりやすく、理解がすすんだ。 
 全国的に空き家が増加してきているので、リフォーム等の提供に力を入れていく。 
 重要な対策について詳しくわかりました。特別措置法の流れがよくわかりました。 

 よかった 16名 
 もう一歩踏み込んで詳しく聞きたかった。 
 空き家が想像以上。 
 危機感が感じられない。 
 特別措置法の内容が多少なり理解できた。 

 ふつう 12名 
 協議会ばかり作っても待ちの仕事ではダメ。 

 
 (公社)広島県宅地建物取引業協会 

 とてもよかった 7名 
 我々が知っている活動以上に幅広い活動をされていることがよくわっかた。 
 三次も空き家が多いので、積極的に所有者と話をして、良い方向へ導いていけるようにする必要がある

と感じた。 
 各種、優遇措置が明確でわかりやすかった。建物検査項目もよくわかりました。  

 よかった 21名 
 中古住宅購入の減税制度について、瑕疵保険について、すまい給付金制度 
 具体的な話を聞きたい。 
 参考になった。 
 濃い内容でよかった。 

 ふつう 6名 
 協議会ばかり作っても待ちの仕事ではダメ。 
 宅建協会の研修会で聞いた内容。 

 日本政策金融公庫 
 とてもよかった 3名 

 他社との違いがわかりやすくて良かった。 
 融資制度についてきめ細かくわかりました。やさしいセミナーだと思いました。 

 よかった 16名 
 取り組みなど、よくわかった。 
 相談してみよう。 
 知らないことが分かった。 

 ふつう 10名 
 あまりよくなかった 2名 

 その他の意見・感想 
 限られた時間の中で、それぞれの取り組みの説明がきけた。機会があれば、それぞれの事例など踏み込んだ内容

を受講したい。 
 具体例、工事業者を兼ねた宅建業者(またその逆)のメリットが知りたい。 
 今後も継続して下さい。 
 無料でこのようなセミナーが開催されることはすばらしいと思う。もっと、専門的な内容でも良いのでは？   


